



La Fédération internationale
des travailleurs domestiques

Déclaration de la FITD sur la situation en Palestine

22/10/2023

PG 1 OF 1

DÉCLARATION DE LA FITD SUR LA SITUATION EN PALESTINE

En cette période de réflexion et d'unité, la Fédération Internationale des Travailleurs Domestiques (FITD) souhaite exprimer son soutien indéfectible aux peuples opprimés, en reconnaissance de leur [longue histoire de souffrance](#) et de leur lutte pour l'autodétermination. Nous nous associons à la communauté internationale pour reconnaître la nécessité urgente d'une résolution juste et pacifique du conflit de longue date au Moyen-Orient, de la fin des violations du droit international et d'un cessez-le-feu immédiat.

Nous soulignons notre profonde préoccupation face à la perte de vies civiles innocentes, notamment des femmes et des enfants, qui sont les premiers à souffrir en temps de guerre, et nous condamnons sans équivoque tous les actes de violence qui causent des dommages aux civils. Nous ressentons une profonde tristesse face aux pertes continues de vies humaines : il s'agit d'une catastrophe humanitaire.

Les travailleuses domestiques du monde entier ne sont pas étrangères à l'injustice, à la discrimination et à l'exploitation. Nous ne pouvons donc qu'être solidaires de ceux qui défendent le droit le plus urgent de tous, le droit à la vie, inaliénable pour nous tous. Dans cet esprit de solidarité et de paix, notre objectif ultime en tant que mouvement syndical est de contribuer à un monde où tous peuvent vivre dans la justice et la dignité.

Dans l'unité,
La FITD